



Ulrike Feldmann erhält den Hochschulpreis für Studierende der Bauhaus-Universität Weimar

12. Oktober 2016 |

Wir gratulieren Ulrike Feldmann, die am 12. Oktober 2016 den Hochschulpreis für Studierende der Bauhaus-Universität Weimar für ihre herausragende Masterarbeit mit dem Titel „Ökologische Analyse eines integrierten Konzeptes zum Wasser- und Energierecycling im Modellgebiet Lünen sowie Rückschlüsse für die praktische Umsetzung“ entgegen nehmen durfte.

Die Übergabe fand im Rahmen der feierlichen Immatrikulation statt, übergeben hat ihn der Rektor der Bauhaus-Universität Prof. Dr.-Ing. Karl Beucke (siehe Foto).

Links

Universität Weimar

<https://www.eawag.ch/de/info/portal/aktuelles/newsarchiv/archiv-detail/ulrike-feldmann-erhaelt-den->

[hochschulpreis-fuer-studierende-der-bauhaus-universitaet-weimar](#)